So feiern die "Weltkärntner" Weihnachten - Villach - MeinBezirk.at

"Daham bleibt immer Kärnten": So feiern die "Weltkärntner" Weihnachten - Villach (meinbezirk.at)

"Daham bleibt immer Kärnten"

So feiern die "Weltkärntner" Weihnachten

• 20. Dezember 2022, 08:47 Uhr



- Doris Vielgut-Titmas feiert mit ihrem Ehemann in Südafrika.
- Foto: Privat
- hochgeladen von Chantal Buschung

Kärntner leben nicht nur auf der ganzen Welt, sondern feiern auch Weihnachten auf der ganzen Welt. So auch die "Weltkärntner" Doris Vielgut-Timas und Alfred Kronig.

VILLACH LAND. Weltkärntner sind ein Netzwerk von Kärntnern in aller Welt. Ein Netzwerk, das ständig wächst und sich selbst erneuert. Im Mittelpunkt steht das

aktive Mitwirken aller Kärntner, die außerhalb von Kärnten leben und arbeiten. Zu ihnen gehören auch der 69-jährige Alfred Kronig und die 50-jährige Doris Vielgut-Titmas. Während es Vielgut-Titmas nach 14 Jahren aufgrund der Pandemie von Kapstadt (Südafrika) zurück in ihre Heimat Velden zog, lebt Kronig noch immer mit seiner Frau in Thailand.

Weihnachten Übersee

Hier werden sie auch das Weihnachtsfest verbringen, auch wenn der Gailtaler Speck natürlich fehlt, wie der Feistritzer schmunzelnd verrät. Auch Vielgut-Titmas wird Weihnachten nicht in der Heimat verbringen, sondern in der Heimat ihres Mannes, in Kapstadt. Und auch sie erzählt: "Während der Jahre im Ausland vermisst man neben seiner Familie am meisten typische Kärntner Speisen – Leberkäse, Speck, Sasaka, Käsnudl."

